

Disminuyendo el consumo de cigarros CADI UMAG recibió la certificación como zona “libre de humo por tabaco”

Como “inédito” fue considerada por las autoridades la certificación sanitaria que recibió el CADI de la UMAG y que lo reconoce como el primer y único recinto médico y estudiantil como “espacio libre de humo de tabaco”.

Esta iniciativa no persigue la prohibición del consumo del cigarrillo a sus funcionarios, sino que la habilitación de un espacio exclusivo para fumadores, donde no perjudica la salud de terceros, a quienes son considerados como “fumadores pasivos”.

La directora del CADI UMAG, Karena Espinoza, comentó sobre el proceso que adoptaron para

lograr esto, el cual implicó en “múltiples pasos, lo que significó la capacitación de nuestro personal, y de nuestros estudiantes, de generar protocolos y de buscar áreas determinadas para aquellas personas que son fumadores”.

En tanto, Carla Castillo, encargada de la unidad de promoción de la Seremi de Salud sostuvo que esto es un “hito”, porque UMAG se convierte en “un ejemplo para la sociedad, como una institución formadora de profesionales para dar este paso relevante”, sosteniendo que la iniciativa remarca la conmemoración del Día Mundial sin Tabaco, el próximo viernes 31 de mayo.

